

El partido de Tres Arroyos está ubicado en el Sur de la provincia de Buenos Aires. Cuenta con una superficie de 5.851km2 y según el último censo, la totalidad de habitantes del distrito es de 72.000 personas aproximadamente



SALUD

El partido cuenta con un hospital central, 18 Centros de Atención Primaria y Unidades Sanitarias en todo el distrito; un hogar Geriátrico Municipal con 52 camas y un servicio de Salud Mental autónomo, una clínica privada y un servicio de emergencias privado.

Un porcentaje importante de nuestra población no poseen acceso al sistema de salud privada atendiéndose sólo en el sistema público de la ciudad, esto es, en el Hospital Municipal Dr. Ignacio Pirovano, único efector público del distrito.

El nosocomio funciona dentro de la estructura municipal, pero de forma descentralizada.

EDUCACIÓN

- 29 Jardines de Infantes de gestión pública y 5 de gestión privada;
- 37 Escuelas Primarias de gestión pública y 6 de gestión privada;
- 20 Escuelas Secundarias de gestión pública y 7 de gestión privada;
- 2 Escuelas Especiales;
- 2 Escuelas Primarias para Adultos y 1 Secundaria.
- 6 CEF (Centros de Educacion FIsica)
- 2 Institutos Terciarios

CRESTA – Centro Regional de Estudios Sup. de Tres Arroyos



ACTIVIDAD ECONÓMICA

En lo que respecta a las actividades económicas, sobresalen la agricultura (más de 500.000 hectáreas sembradas), ganadería, industria, comercio (más de 4000 comercios habilitados) y otros sectores de producción animal.









PARQUE INDUSTRIAL

Sobre la Ruta Nacional N° 3, en el km. 496, se localiza el Parque Industrial de Tres Arroyos, distante 170 km. del Puerto de Ingeniero White y a 140 km. del Puerto Quequén.

Existen más de 30 empresas radicada, de distintas ramas productivas, tanto de capital local, nacional como internacional.

Además, las empresas radicadas en el Parque Industrial disponen de: Zona Primaria Aduanera, Oficina del Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (SENASA), Servicios bancarios, Asesoramiento del INTI, un Centro de Capacitación y Exenciones de Tasas Municipales



JUZGADOS

El Partido de Tres Arroyos cuenta con sedes del Poder Judicial en los ámbitos: Civil y Comercial, Penal, de Familia, Correccional, de Garantías y de Trabajo.

ESPACIOS RECREATIVOS

PARQUE CABAÑAS

Son veinticuatro hectáreas arboladas a apenas 40 cuadras del centro de la ciudad, con una laguna artificial, pileta pública, parque de juegos infantiles, sector de parrillas, sanitarios, campo de deportes, circuito aeróbico, un arroyo que lo atraviesa agregando, por si es necesario un elemento más pintoresco aún. Un remanso para pasar los momentos de ocio, lugar a donde los

tresarroyenses acuden, especialmente los fines de semana, con el tradicional equipo de mate, o más aún, desde la mañana a compartir una parrillada en familia o con amigos. Sitio obligado para la "Fiesta de la primavera", momento en el que no sólo los estudiantes, sino público del más variado acude a los espectáculos que se presentan, y a disfrutar de la naturaleza, con una excusa más que valedera.



BALNEARIOS

Contamos con 3 balnearios a 50, 70 y 100 km de la cabecera del Partido: Orense, Claromecó y Reta, 3 localidades de frondosa vegetación silvestre y amplísimas playas que vale la pena conocer.





